
Commissione di Indirizzo e Autovalutazione 
Verbale Riunione del 1° luglio 2024 

 
 
Il giorno 1 luglio 2024 alle ore 12:00 i riunisce la Commissione di Indirizzo e Autovalutazione in riunione 
telema:ca.  
 
Presiede la riunione la prof.ssa Le:zia Vezzosi.  
Sono presen: i proff. Lucia Bigozzi, Luca Bravi, Davide Capperucci, Federico Fastelli, Fernando Funari.  
È presente la DireGrice del Dipar:mento FORLILPSI prof.ssa Vanna Boffo, invitata a partecipare alla 
riunione.  
Assume funzioni di segretario verbalizzante il doG. Fernando Funari.  
 

Ordine del giorno 
1. Comunicazioni  
2. Chiamate su M-PSI/05 
3. Varie ed eventuali 

 
Alle ore 12:10 la prof.ssa Vezzosi dichiara aperta la riunione.  
 

1. Comunicazioni  
Non ci sono comunicazioni.  
 
2. Chiamate su PSIC-03/A 
La DireGrice ricorda il Consiglio di Dipar:mento del 2 luglio, ristreGo ai soli professori ordinari per la 
chiamata su ssd PSIC-03/A (seGore concorsuale 11/3).  
La DireGrice ha avuto una puntuale interlocuzione con la ReGrice, che ha inves:to l’ufficio legale il 
quale per ora non ha dato nessun riscontro nega:vo, onde per cui la ReGrice stessa ha invitato la 
DireGrice a fare la chiamata. 
Per quanto riguarda la ques:one dei PuOr la DireGrice ricorda che abbiamo avuto 0,3 PuOr dona: 
dall’Ateneo, con una spesa di 0,7 a fronte della copertura didaXca che sarà garan:ta da un professore 
ordinario. Come accaduto per la ripar:zione dei PuOr, 2022-2024, 2023-2025, 2024-2026, anche per 
una futura determinazione si suddivideranno i PuOr per aree e si riallocheranno secondo le teste e 
secondo i debi: che ciascuna area contrae per avere le risorse necessarie.  
 

3. Varie ed eventuali  
La DireGrice comunica la delibera avvenuta in Senato Accademico, poi in CdA di una programmazione 
strategica con allocazione di circa 12 PuOr. Nel complesso vengono assegna: al Dipar:mento 
FORLILPSI circa 0,535 PuOr per poter evadere due misure: chiamare un ordinario (a 0,3 PuOr) dalla 
programmazione; oppure chiamare un RTT su SSD imputa: a un RTDA che è stato chiamato per fondi 
PNRR. Nel consiglio dell’11 seGembre dovremo scegliere una di queste due opzioni.  



Eventuali oneri saranno ripar:: nella medesima misura in cui il dipar:mento sviluppa la 
programmazione del personale del dipar:mento, ossia guardando al peso per le teste delle aree e 
riallocando le misure e i PuOr all’interno delle aree stesse.   
 
 
Non essendoci altro da discutere la riunione è chiusa alle ore 13:20.  
 


